



国見っ子

令和2年度 第4号
国見町立国見小学校だより
令和2年 5月25日
発行者 校長 本多 康弘

いよいよ全校児童の登校が始まりました

臨時休業も終わり、いよいよ全校児童の登校が始まりました。感染症拡大については、まだまだ予断を許すことはできませんが、全校児童の声が響く学校に安堵しております。また、これまでの分散登校については、教育委員会を始め多くの関係者の皆様、また児童の送迎等を含め保護者の皆様には大変お世話になりました。重ねて感謝申し上げます。

さて、「新しい生活様式」「コロナの時代の新しい日常」という言葉とともに、これまでにはなかった学校生活が始まろうとしています。本校は、多くの児童が在籍している学校です。3密とならないような配慮や児童への指導をしながらの教育活動となります。学校再開にあたっては、当面の間は教育活動そのものを検討しながら感染症拡大防止に努めていきます。学習活動等については、縮小や中止、延期しなければならない点もあります。学校再開ですべてが解決している状況ではないため、保護者の皆様にはご理解とご協力をお願い致します。



■感染症対策について(マスク着用, 咳エチケットや手洗いなど基本的な感染症対策)

- 集団登校は、前後の距離をとって登校する。
- バス内でも、無言や座席の配慮をする。
- 3密解消に努める。
 - ・教室等において座席間をできるだけ離すよう配慮し、グループ学習等は短時間とするなど不要な接触を避ける。(異学年による交流活動をしな。廊下やトイレでの会話を縮小する等)
 - ・給食時には、会食とせず接触を避ける。配膳にも十分注意する。
 - ・こまめな換気を徹底する。エアコンを使用する際にも教室内を閉め切らない。ただし、熱中症の危険性が高い時は、閉めきることもあります。
 - ・1日に複数回消毒液による消毒を実施する。(特に、給食前)
- 学校生活の中で、できるだけ運動の機会を増やし心身の健康につながる指導を実施する。
 - ・マスク着用による熱中症対策を徹底する。(運動強度の調整, 適度な水分補給)
- 感染症を理由とした偏見や差別が生じないように、人権について継続した指導をする。
 - ・感染症に対応した情報, 知識について指導する。

■ご家庭にお願いしたいこと

- 感染症対策のみならず、健康管理についてもこれまで同様ご指導をお願いいたします。
- 登校前に各家庭での検温及び風邪症状の確認を必ずお願いします。体調が優れないときは、無理せず欠席させてください。
- 登校する際は、マスクの着用、マスクを置く際の清潔なビニールや布、ハンカチ、ティッシュの持参をお願いいたします。
- 緊急な臨時休業に備え、これまで同様の規則正しい生活習慣、家庭学習習慣の確立など継続してご指導願います。
- ゲームやスマホ等の長時間に及ぶ使用については、十分ご注意ください。

※ネット環境等に関するアンケート調査が複数ありますので、ご確認の上回答をよろしくお願い致します。